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C’est pathétique !

Notre « gouvernement » va donc tenter de protéger à la fois
les juifs ET les musulmans !

J’ai  comme  l’impression  que  ça  va  être  un  peu  compliqué
puisque les premiers sont très majoritairement victimes des
seconds !

Si vous connaissez un Français RÉELLEMENT antisémite, merci de
me le faire savoir car, certes je déteste les BHL, Attali, DSK
et pas mal d’autres.
Mais c’est pas parce qu’ils sont juifs…
C’est simplement parce qu’ils sont cons !

Le juif lambda, à part qu’il pratique un autre culte que le
mien… Pourquoi irais- je avoir quelque chose contre lui ?

Le seul truc que je reproche aux français juifs, c’est leur
passivité !
Quand j’étais jeune j’ai dû intervenir pour aider un vieux
rabbin, accompagné de trois gars bien dans la force de l’âge,
et ils se laissaient insulter et menacer par une bande de
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chances pour la France, et ce, sans aucune réaction !

OK, ça m’a arrangé en fait, car quand je distribue des coups
j’ai horreur de devoir partager.

Ensuite j’ai eu droit à tout le cérémonial qui d’après eux
fait de moi « un juste » (paraît que le rabbin était très
important  pour  eux,  j’ai  pas  osé  avouer  que  moi,  c’était
surtout la bagarre qui me faisait rire).

Mais donc, aux yeux de la communauté juive, je suis un Juste !
Je le suis même doublement puisque Israël m’a AUSSI décerné ce
titre après une Opex conjointe.

Alors je pose la question, si être islamo-résistant va nous
rendre obligatoirement antisémites…
Vais en faire quoi des deux « bagues du juste » qui m’ont été
offert ?
Et, est-ce que le « gouvernement » va exiger qu’on déracine
les deux oliviers qui ont été plantés pour moi ?

Et, pendant que j’y pense, voici deux ans environ j’ai éclaté
quatre jeunes qui eux étaient bien de chez nous…
Parce qu’ils étaient en train d’essayer d’arracher son voile à
une vieille dame musulmane -je supporte pas le voile mais ça
justifie pas pour moi qu’on agresse physiquement une femme
(qui plus est, âgée)-

Il y a trace de ça puisque j’ai été embarqué par la police.
Et je serais un danger pour les musulmans ?

Suis navré pour Valls-a-la-main-tremblante…
Mais je pense que je vais être dur à classer dans son joli
petit tableau.

Cela dit, s’il veut me mettre en taule avec les habitués du
Bistrot à Christine…
Qu’il le fasse !

Je préfère mille fois la compagnie de patriotes comme moi à la



sienne !

Philippe Le Routier


